

KKN Desa Salak, Babinsa Apresiasi Mahasiswa UNNES

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 9, 2022 - 20:20



SEMARANG — Babinsa Koramil 10 /Sumowono Serka Yamdi hadir penutupan Kuliah kerja nyata (KKN) Unnes kecamatan Sumowono, Kabupaten Semarang. Rabu, (08/06/2022).

Setelah melaksanakan selama 4 bulan serangkaian kegiatan Kuliah Kerja Nyata pelepasan tersebut di pusatkan di kantor kepala Desa Kebunagung kecamatan Sumowono, dengan jumlah mahasiswa KKN tersebut 75 orang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut kepala desa Kebunagung Anung Sambara Dosen Pembimbing Lapangan Cahyo Yuwono sod. MPD, ketua BPD Giyam, Babinsa Serka Yamdi, perangkat desa Kebunagung dan sejumlah masyarakat Desa Kebunagung.

Dalam sambutannya kepala Desa Kebunagung mengatakan, kehadiran mahasiswa dari Unnes sangat mewarnai desanya. terutama di dalam bidang pendidikan, dan ia berharap di masa yang akan datang Unnes dapat kembali ber KKN di desa Kebunagung.

"Kami sangat senang, adik adik sekalian membagi pengetahuan di desa kami, banyak ilmu yang kami dapatkan khususnya bidang ke pendidikan dari adik-adik sekalian, ya kami berharap, di tahun yang akan datang Unnes dapat kembali melaksanakan Kuliah Kerja Nyata di sini, karena kami akan selalu menyambut dengan tangan terbuka," ungkap Anung

Sementara itu Danramil 10 Sumowono Kaptén Inf Supardi melalui Babinsa Serka Yamdi menyampaikan, KKN Unnes ini bukanlah awal dari sebuah perpisahan, namun ini merupakan awal dari jalinanan silaturahmi yang berkelanjutan untuk yang akan datang.

"Saya berharap, ilmu yang didapat dari adik adik sekalian ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi warga desa Kebon Agung khususnya. Saya minta kepada adik adik sekalian, jangan pernah bosan untuk menuntut Ilmu, terus gapai dan kejar setinggi mungkin. Dan saya doakan semoga adik adik sekalian sukses selalu," Pungkasnya.

Saya ucapkan terima kasih, kepada adik adik sekalian yang telah banyak membagi ilmu dan pengetahuannya nya di desa Kebunagung ini terutama bidang pendidikan.

Wisnu, salah satu perwakilan Mahasiswa Unnes mengucapkan terima kasih kepada pihak desa yang telah menerima kedatangan mereka dengan baik, serta Babinsa yang telah meluangkan waktu untuk mendampingi KKN, sekaligus memberikan gambaran tentang kondisi sosial masyarakat, sehingga kegiatan dapat berjalan lancar tanpa hambatan.

Editor:Yudha27